

Es war einmal eine kleine Fledermaus. Sie war noch ganz klein und sie war noch bei ihrer Mutter. Doch dann kam der Besitzer des Hauses auf den Dachboden bzw. die Wohnung der Fledermäuse und hat die Familie verscheucht. Aber die kleine Fledermaus hat es nicht geschafft zu fliehen, und sie war ganz allein. Sie hat versucht, was sie kann. Ein paar Tage später hat sie gelernt wie man Insekten fängt. Heute wollte sie das erste mal fliegen. Sie hatte es ganz ohne Hilfe geschafft. Man kann schon sagen, sie fliegt so gut, dass sie erwachsen sein könnte. Nach einem Jahr fand sie eine andere Fledermauskolonie und schloss sich dort an. Und sie lebte glücklich und zufrieden und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute.

von Luis